

# Establecimientos TP contemplan variado programa de actividades

**Conmemoración.** La idea es destacar el rol, de las comunidades educativas de la provincia de Curicó.

**CURICÓ.** Una feria con diversos establecimientos de la provincia de Curicó y pasantías temáticas, son algunas de las actividades que se llevarán a cabo este mes, en el marco de la conmemoración de la Enseñanza Técnico-Profesional. En el caso de la feria, esta se desarrollará el martes 27 de agosto en la Plaza de Armas de Curicó y se extenderá toda la mañana, y su objetivo es que los distintos planteles educacionales, puedan mostrar las carreras que imparten. “La idea es realizar un acto conmemorativo de la educación técnico-profesional. A lo que se agrega esta fe-

ria y pasantías temáticas, que se ejecutarán en cada uno de los establecimientos”, planteó Sergio Aravena, presidente de la directiva de la Agrupación de Establecimientos de Educación Técnico Profesional (Eduprof), quien resaltó el trabajo que ejecutan las distintas comunidades educativas de la provincia.

Otra de las actividades que se implementará este mes son pasantías temáticas. Estas se orientan a que los alumnos intercambien experiencias con sus pares. “Lo que se busca es que los mismos estudiantes, sean los protagonistas de esta

iniciativa, y en ese sentido, puedan hacer propuestas tanto en el área técnico como de objetivos transversales”, planteó Marita Cáceres, del colegio Initec, quien añadió que la primera pasantía se llevará a cabo el 19 de agosto, en el colegio Nuevo Horizonte de Curicó. Y además, se contempla un encuentro el 30 de agosto.

## FORMACIÓN

En tanto, el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, destacó la importancia de conmemorar esta fecha.

“Para lograr el progreso de un país, es fundamental

que los trabajadores sean capacitados en diversas disciplinas técnicas”, precisó Castro, quien mencionó que para lograr este objetivo es relevante la formación de los alumnos.

“No solo debemos destacar el rol que cumplen los docentes y funcionarios de los establecimientos, sino que también los estudiantes”, aclaró.

## MATRÍCULAS

También el presidente de la directiva de Eduprof, relevó el incremento de las matrículas en los establecimientos técnico profesionales. Esto sería el resultado de las mayores posibilidades de trabajo en esta área. “En la provincia de Curicó, atendemos una población de 20 mil estudiantes. Esto significa que un 40 por ciento de la matrícula se encuentra en los colegios técnico profesionales”, aclaró Aravena, quien hizo hincapié en que las familias se motiven y vean esta instrucción, como una buena alternativa de inserción laboral y estudios superiores.

Junto con esto, se encuentra el crecimiento del número de inscritos, en los institutos profesionales que tienen sus sedes en la comuna de Curicó.



Rodrigo Castro, director provincial de Educación, se refirió a la importancia de la Educación TP.



La Agrupación de Establecimientos de Educación Técnico-Profesional (Eduprof), dio a conocer las iniciativas que se implementarán este mes.



Sergio Aravena, presidente de la directiva de la Agrupación de Establecimientos de Educación Técnico Profesional.